

CUDAD DE MEXICO

POLICIACO

Sección:

estulad Página:



EN LA ALCALDÍA GAM

La víctima cantinaha por la calle cuando fue sorprendido por su verdugo

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - En un ataque directo, un hombre fue asesinado a balazos cuando caminaba por calles de la colonia Jorge Negrete, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

El crimen ocurrió la tarde de aver en Avenida Cuautepec esquina con Eduardo Arozamena, por donde caminaba la víctima, de entre 35 y40 años de edad, cuando fue sorprendido por un pistole-

casquillos percutidos localizaron los peritos en la escena del crimen



Recibió 2 tiros en la choya

ro, quien sin mediar palabra alguna le disparó en varias ocasiones y luego escapó corriendo del lugar.

Testigos de los hechos dieron aviso a la policía y los cuerpos de emergencia, quienes arribaron al lugar tan solo para confirmar la muerte del sujeto, cuya identidad se desconoce.

El caso se investiga como un ajuste de cuentas, ya que peritos de la Fiscalía General de Justicia capitalina corroboraron que se trató de un ataque directo en contra del sujeto, quien quedó muerto sobre la banqueta, frente a un local de pollos.

Los investigadores señalaron que el hoy occiso presentaba dos impactos de bala en taba dos impactos la cabeza, lo que le causó una muerte instantánea.

Sección:

Pelicia

ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

Plomeado frente a una pollería

KARLA RIVAS

Espera individuo turno para comprar y sicario lo sorprende en ataque directo en una posible venganza

n lo que se presume fue un ataque directo, un hombre fue ultimado a balazos en la cabeza, por criminales armados en la colonia Jorge Negrete, en la Alcaldía Gustavo A. Madero. El cuerpo quedó sobre la banqueta y frente a un negocio de pollos fritos, donde estaba formado en espera de ser atendido para comprar un pollo.

Los responsables del crimen escaparon a bordo de una motocicleta, en la la forma en que fue cometido el asesinato, los encargados de las pesquisas presumen que se debe a un ajuste de cuentas cometido por gente ligada a la delincuencia organizada que opera en esa colonia de Cuautepec.

El crimen ocurrió alrededor de las 17:00 horas de este miércoles, cuando el sujeto de aproximadamente 35-40 años, caminaba sobre Avenida Cuautepec esquina con Calle Eduardo Arozamena, cuando fue sorprendido por su verdugo, quien sin mediar palabra abrió fuego en su contra.

Tras el ataque el hombre cayó en la banqueta, frente a un local de pollos, inconsciente, mientras un charco se formaba debajo de él.



El sujeto murió baleado dos veces en la cabeza /FOTO: JOSÉ MELTON

Comerciantes y vecinos de la zona que escucharon las detonaciones, buscaron refugiarse al mismo tiempo que solicitaron a los servicios de emergencia a través del número de emergencia 911.

Al lugar llegaron elementos de la Seque llegaron para cometer el crimen. Por <u>cretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)</u> sector Ticomán, quienes observaron al hombre tendido sobre el asfalto, el cual no respondía a los llamados, por lo que de inmediato pidieron apoyo a personal de los cuerpos de emergencias.

> Paramédicos arribaron al lugar, para brindar los primeros auxilios a la víctima, pero luego de una rápida revisión, solo pudieron confirmar la muerte del sujeto, pues dos balas hicieron blanco en su cabeza arrebatándole la vida al instante.

> La zona fue acordonada a la espera de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales, quienes, tras concluir las d'i-encias, trasladaron el cadáver al ao de la alcaldía correspondiente.

01/07/2021

Sección:

Segurdad Página:

metro





Sección: La rojo

0/07/7/ Página: Po y 4

ElGráfico



Ejecutan a un hombre con disparos al rostro frente a local de pollos recién inaugurado

IGNACIO RAMÍREZ

De dos disparos en el rostro fue asesinado un hombre frente a un local de pollo frito recién inaugurado en la colonia Jorge Negrete, territorio de Gustavo A. Madero

Alrededor de las 17:00 horas de este miércoles, la víctima se encontraba frente al local "Ké Pollo", localizado sobre la avenida Cuautepec, esquina con Eduardo Arozamena.

Hasta ahí llegaron dos sujetos a bordo de una motocicleta, quienes le dispararon de forma directa al hombre que aparentaba una edad de entre 27 y 32 años. Los responsables, do personas a bordo de una moto negra, vestían una sudadera negra y una chamarra camuflajeada, sin cascos de protección".

Policía

"Curiosos que se encontraban en el lugar observaron que la agresión fue de manera directa, frente al negocio", informaron agentes que atendieron la emergencia.

Vestido con una sudadera roja con blanco, cinturón café y pantalón y tenis, negros, el sujeto cayó malherido frente al mostrador del negocio, donde paramédicos de la ambulancia T11-453 de Protección Civil lo diagnosticaron sin vida. Según los informes, la víctima pereció a causa de dos impactos de bala en el lado izquierdo de la cara.

Una decena de policías de los sectores Cuchilla, Ticomán y Lindavista resguardaron el área del ataque, hasta que los peritos transportaron el cadáver hacia el anfiteatro de la agencia ministerial.

En tanto, la Fiscalía capitalina inició una indagatoria para esclarecer los hechos y definir los motivos del homicidio.

01/07/20

Sección:

Exercial Página:

: 2

metro

TUMBA CONDUCTOR A MOTOGICLISTA EN EL CENTRO Y LUEGO ESCAPA

ELTHON GARCIA

CIUDAD DE MÉXICO.- Fernanda terminó en el suelo y magullada por culpa de un automovilista.

La joven, de 31 años, conducía una motocicleta y derrapó tras ser embestida en el Centro Histórico.

El accidente ocurrió alrededor de las 12:30 horas de este miércoles, cuando la mujer circulaba por Avenida Hidalgo con dirección hacia Eje Central, en medio de una tupida llovizna.

Al llegar al cruce con Eje 1 Poniente Avenida Guerrero dio vuelta hacia la derecha para incorporarse a dicha vialidad. Sin embargo, un vehículo la golpeó por detrás y el impacto ocasionó que perdiera el control.

Debido al golpe, la lluvia y la velocidad, la motociclista derrapó y azotó contra el pavimento, mientras que el conductor responsable continuó su camino para escapar. Elementos de la Policia Auxiliar (PA) que pasaban por el lugar encontraron a Fernanda en el asfalto y atravesaron una patrulla para evitar que fuera atropellada por algún vehículo, al tiempo que solicitaban avuda médica.

"Refiere que fue un coche de color oscuro, pero se dio a la fuga.

"Afortunadamente parece que no fue nada grave, pero con la lluvia se pone muy peligroso el pavimento para los motociclistas", indicó un agente.

Minutos después arribaron paramédicos de Cruz Roja, quienes la valoraron y determinaron que sólo sufrió algunos golpes menores, ya que portaba casco y equipo de protección.

"Sólo presenta algunas contusiones propias de la caída y refiere dolor en la pierna izquierda porque le cayó el peso de la moto, pero no es nada de consideración", confirmó un socorrista.

Sección:

0//07/2 Página:

ØLA PRENSA



Sólo heridas superficiales recibió tras caer de la "jaca de acero" /FOTO: LUIS A. BARRERA

Sufre motoneta heridas leves en alcance con patrulla de SSC

ALBERTO JIMÉNEZ

Una motociclista resultó con lesiones menores luego de caer de su unidad en el cruce de Ejel Poniente y Avenida Hidalgo -presuntamente- debido al suelo mojado, resbaloso y al paso de una patrulla que atendía una emergencia.

"Todos iban tranquilos, la chava iba hacia el centro y en el cruce pasó una patrulla que solo la tocó en la parte trasera y la chava dio una vuelta y se cayó. La patrulla iba con las luces prendidas y siguió su camino", comentó un vendedor de libros que afirmó haber visto el accidente.

Debido a la lluvia, la trasladaron a un costado de un edificio para revisar sus signos vitales; momentos más tarde, los técnicos en urgencias médicas determinaron que las lesiones no eran de gravedad por lo que no ameritó traslado hospitalario. La mujer -que avanzaba en una motocicleta roja de baja cilindrada- dio una vuelta y cayó al pavimento mojado; debido a que portaba equipo de seguridad en cráneo, piernas y brazos, las heridas fueron menores.

La rodilla derecha presentó raspaduras mientras que su pantalón e impermeable fueron rasgados por la fricción con el suelo. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) adscritos a las colonias Tabacalera y Buenavista, intervinieron para detener el tránsito.

De inmediato, paramédicos de la Cruz Roja Mexicana y de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil llegaron al cruce mencionado y atendieron a la mujer.

Debido a la lluvia, la trasladaron a un costado de un edificio para revisar sus signos vitales; momentos más tarde, los técnicos en urgencias médicas determinaron que las lesiones no eran de gravedad por lo que no ameritó traslado hospitalario.

01/07/2021 Scyridad Página: 4

Sección:

metro

Le tiran al rostro

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO .- Sin mediar palabra, un hombre fue atacado a balazos mientras estaba en la Ave-

nida Vasco de Quiroga, Colonia Bejero del Pueblo de Santa Fe, Alcaldía Álvaro Obregón.

La víctima estaba en su coche cuando dos sujetos se acercaron y detonaron un arma de fuego en su contra sin decirle nada, según reportes policiales.

Tras el suceso, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana

fueron alertados sobre una persona herida por arma de fuego en el rostro y acudieron al sitio para apoyalo.

El hombre refirió tener 37 años y fue llevado a un hospital.